

新型コロナウイルス感染症に関する「お知らせ」⑤

令和4年8月13日 18:00 現在

施設に入所されている新型コロナウイルス感染症陽性の濃厚接触者のうち、当該フロア利用者2名の方が残念ながら2名の方に陽性であるということが確認されました。

再度、感染対策について保健所の指示を継続しつつ、当施設の抗原検査キットを使用して該当フロアの入所者様、職員に抗原検査を先行して実施しましたところ、当該フロア職員1名からも陽性反応の結果が確認されました。しかし北見保健所より、新たな濃厚接触者の該当は「なし」との見解です。

今現在も蔓延防止には最大限努めておりますが現時点で下記の状況となりましたことをご報告いたします。

利用者 7名 (うち1名 北見赤十字病院転院)
職員 2名

新型コロナウイルス感染症はいつ急変するかわからないため、しっかりと経過観察を行い

対応させて頂いております。

利用者様、ご家族様をはじめ、関係者の皆様には大変ご心配をお掛けしております。
引き続き、北見保健所と連携して感染予防対策をしっかりと行い、早期終息できるますよう
職員一同全力で取り組んで参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

社会福祉法人 治恵会 施設長 藤田昌大